



## Protokoll zur Jugendversammlung

### des SuS Stadtlohn

am 10.09.2021

### im „Kiek es drin“ zu Stadtlohn

- Aus dem Vorstand des SuS Stadtlohn eröffnete Karin Raber (2. Vorsitzende) die Versammlung.
- Es wurde festgestellt, dass die Versammlung ordnungsgemäß eingereicht wurde. Schriftliche Anträge zur Versammlung wurden bis zum Versammlungsbeginn nicht eingereicht.
- Karin Raber bedankte sich bei der/dem bisherigen Jugendleiter/in für die geleistete Arbeit.
- Die Jugendleiterin Mechthild Wüpping stellte ihr Amt vor der Versammlung zur Verfügung und konnte somit nicht wiedergewählt werden.  
Der Jugendleiter Stefan Schulze-Icking stellte sich zur Wiederwahl zur Verfügung. Es gab keine weiteren Vorschläge. Stefan wurde somit als Jugendvertreter (ehemals Jugendleiter) einstimmig wiedergewählt. Als weiterer Jugendvertreter wurde aus der Runde Daniel Kondring vorgeschlagen. Daniel stellte sich vor und schilderte seine derzeitigen Tätigkeiten in der Jugend des SuS Stadtlohn. Er wurde einstimmig als weiterer Jugendvertreter gewählt.  
Somit waren die Wahlen abgeschlossen.
- Daniel erinnerte daran, dass die modifizierte Jugendordnung seit einigen Wochen online auf den Seiten des SuS Stadtlohn einzusehen ist. Änderung war unter anderem die Bezeichnung der Vertretung der Vereinsjugend im Jugendvorstand von Jugendleiter/ Jugendleiterin zu Jugendvertretung, wobei die Zusammensetzung der beiden Plätze geschlechtsunabhängig ist.  
Um die Annahme der neuen Jugendsatzung wurde abgestimmt. Es gab keine Gegenstimme und wurde somit angenommen.
- In der Versammlung wurde nach etwaigen Wortmeldungen oder Anträgen gefragt. Da kein Teilnehmer das Wort wünschte, wurde der offizielle Teil beendet.
- Begrüßenswert wurden alle Teilnehmer zum weiteren geselligen Beisammensein aufgefordert und Spielen zur Stärkung des Zusammenhalts ermutigt.

Damit schließt das Protokoll der Jugendversammlung 2021.

f.d.R. gez. Ludger Bockhorn

Protokollführer